



Presentan un nuevo dispositivo que previene las hipoglucemias en diabéticos

EFE

VALENCIA. La empresa Medtronic presentó ayer en Valencia el primer sistema integrado de bomba de insulina y monitorización continua de glucosa que previene la hipoglucemia en pacientes con diabetes, lo que se considera el último paso para la creación de un páncreas artificial.

El sistema, denominado MiniMed 640G, es capaz de detectar que se va a producir una hipoglucemia antes de que esta llegue, parar la insulina, y retomarla cuando los niveles de azúcar empiezan a aumentar.

Según el doctor Gonzalo Díaz, endocrino del hospital Clínico de Valladolid, esto mejorará mucho la calidad de vida de los pacientes con diabetes tipo 1, pero también la evolución de la enfermedad, ya que al no sufrir bajadas de azúcar se reducirán asimismo algunas de las complicaciones asociadas a esta enfermedad.